
Who is? Luke !

Geschrieben von Luke - 09.08.2019 17:42

Hallo MBB,

möchte mich hier auch kurz vorstellen.

Also eigentlich heiÙe ich Lukas, bin 39 Jahre und aus dem schönnen Salzkammergut in Oberösterreich. Den Attersee erreiche ich im Sommer mit dem Rad in 15 Minuten.

Wohne hier mit meiner Frau in einer netten Wohnung direkt im Stadtzentrum (Vöcklabruck, Kleinstadt, 12K Einwohner)

Von Beruf bin ich gelernter Maschinenbautechniker, allerdings jetzt schon 20 Jahre in der Konstruktion in diversen Bereichen tätig. Derzeit plane ich Schwimmbadanlagen für Gemeinden etc.

Meine Hobbies haben immer wieder mal gewechselt. Pool-Billard, Gitarre, ganz früher Klavier, Bergwandern, und natürlich Zocken.

Früher CS und WOW, dann sogut wie alle rundenbasierenden RPG's (inbes. alte Fallout Teile).

Aber auch immer wieder lange Zocker-Pausen.

Jetzt bin ich über einen Arbeitskollegen zum SimRacen gekommen und hatte schon lange nicht mehr soviel Spass am PC.

Meine Equipment ist derzeit leider noch überschaubar.

Im Prinzip nur ein Logitech G29 mit Handschaltung.

Die nächsten Anschaffungen in Reihenfolge der Dringlichkeit:

1. Headset :D
2. Racing Seat
3. bessere Pedale
4. besseres Lenkrad
5. besserer Bildschirm
6. usw.
7. usw.

naja mein Traum wäre ein Obutto Revolution mit Fanatec Equipment und Tripple-Screen. Muss das nur noch irgendwie meiner Frau erklären :whistle:

BG Luke

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von PostBox981 - 09.08.2019 17:51

Ich hoffe, Dein voller Name ist nicht Lukas Auer, sonst können wir hier alle einpacken! :lol:

Cooler Vorstellung, vielen Dank.

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von BadDan - 09.08.2019 21:56

Dann nochmal herzlich willkommen. Der erste Eindruck gerade war schon extrem beeindruckend. Schnell und sauber gefahren, da machts richtig Laune. B)

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von Boandlgramer - 09.08.2019 23:29

Von mir auch ein herzliches Willkommen! Freue mich auf spannende Rennen.

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von Luke - 30.08.2019 08:09

Hallo,

ich muss euch leider mitteilen das ich auf unbestimmte Zeit inaktiv sein werde.
Hatte letztens am Freitag zwar Glück mit meiner Verbindung aber seither wieder diverse Disconnects. So macht das leider derzeit keinen Sinn. Kommt bei mir nur Frust auf.

Alle "einfachen" Maßnahmen hab ich schon versucht. Als nächstes steht eine komplette Neuinstallation bzw. ein neuer Rechner an. Das wird sicher bis zum Weihnachtsurlaub dauern und es ist nicht klar ob das hilft. Weiters werde ich auch mal das iRacing Testangebot nutzen um herauszufinden ob andere Racing Sims auch solche Probleme haben mit der Verbindung.

Sorry. Ich will einfach Spaß haben und gute Rennen fahren. Und das ist so leider nicht möglich. Egal wie gut ich fahre oder wieviel ich trainiere, 3/4 aller Rennen enden mit Verbindungsabbruch bei Project Cars 2.

Werde aber sicher gelegentlich im Forum vorbeischauen.

BG Luke

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von BadDan - 30.08.2019 13:36

Sehr Schade, aber gut verständlich. Ich hoffe, du bekommst das in den Griff und lässt dich dann wieder auf der Strecke blicken. War sehr vielversprechend, was da zu sehen war. Auch wenn es mich immer massig Punkte gekostet hätte, wenn du durchgekommen wärst.

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von PostBox981 - 30.08.2019 17:27

Sehe ich genauso wie Dan.

Zum Testen kannst Du es auch mit RaceRoom Racing Experience ("R3E") versuchen, da ist das Grundspiel (dauerhaft) kostenlos. Zum Testen sollte es vielleicht reichen.

Hope to see you soon.

Gruß
Frank

P.S.: Ist aber kein Grund, die Telegram-Gruppe zu verlassen. Mitlesen kostet nix. ;)

=====

Aw: Who is? Luke !

Geschrieben von jkens - 30.08.2019 20:59

Hallo Luke,

leider warst du genau zu der Zeit bei uns, in der ich wegen Umzug und der damit zusammenhängenden Umstellung auf

mein Netz offline war.

Deine Discos kann ich mir auch nicht erklären, schlechtes Netz ist keine Option, oder?

PC2 ist "empfindlich" bei hohen Pings, da hatte ich als auch Probleme, könnte es daran Gelegen haben?

Gruß

Jens

=====